
          8 月 29 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 
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ガバナー：  保延 輝文様 

地区副幹事：  杉田 一男様 

ガバナー補佐：  木本 貴一様 

セクレタリー：  髙島 章行様 

 

会長の時間   鈴木幸一 会長 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、保延ガバナー、杉田副幹事、どうもありがと

うございます。日立南全員で歓迎したいと思います。こ

の後も 1 日お付き合いいただきたいと思います。よろし

くお願いいたします。 

先週日曜日が水城高校、一昨日が石岡で地区会長幹事

会がありました。そして今日はガバナー公式訪問という

ことで、私の中ではこの 1週間は「保延週間」となって

おります。クラブを代表しまして、感謝申し上げたいと

思います。 

先ほどはガバナー、ガバナー補佐からいろいろご指導

いただきました。若い人にはこれからもっともっと勉強

させてほしいと、保延ガバナーから伺いましたので、そ

の方針に沿ってこれからのクラブの運営に努めてまい

ります。 

私はガバナーの声をすごく魅力的に思っています。 

今日は最後までよろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 24 日に分区会長幹事会が天地閣でありました。様々

な意見が飛び交い、柔軟性に富んだミーティングと

なりました。 

 27 日に地区会長幹事会がありました。分区のガバナ

ー補佐が現況報告などを話してくださいました。 

 来週は、青少年委員会の卓話となります。再来週は、

職場訪問となります。メールなどでご案内が行くと

思います。第 3 週は、SAAの卓話、第 4週は、新入

会員卓話です。三代会員、加藤会員、よろしくお願

いいたします。 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 25名 5名 86.21％ 7名 100％ 7名 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 ガバナー、本日はお忙しい所ありがとうございます。

よろしくお願いします。 

鈴木会長・川村幹事 

 ガバナーの公式訪問を歓迎いたします。 

木本貴一・池澤 健・山本忠安・信太克己・ 

星 勝治・石川國博・鹿志村高道・荒川浩信・ 

朝日正道 

 ガバナー公式訪問です。よろしくお願いいたします。 

髙島章行・千葉隆一・上野武雄・弓野博司・ 

佐藤信彦・白土仙三郎・宮本尚彦・三代琢治・ 

赤津幸作・千葉省三・川崎健輔・長谷川太一・ 

加藤貴史 

 ガバナー 保延輝文様 
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■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 



 昨年地震 今年はミサイルの ガバナー訪問 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 56,000 円 累計額 276,000円 

 

 

プログラム 

 

卓話       保延ガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 みなさん、こんにちは。石岡 RC の保延と申します。

今日はリラックスして、お話を聞いていただければ

よろしいと思います。 

 こちらのクラブからは、地区委員の選出など、地区

にご協力いただきまして大変ありがとうございま

す。 

 今日は国際協議会の内容と、地区の目標・スローガ

ンにつきまして説明をさせていただきます。よろし

くお願いいたします。 

 RI 会長の今年度スローガンは、「ロータリー 変化

をもたらす」です。英文ですと、「 Making a 

difference」という言葉を使っています。「Change」

は使っていません。違いを求めて、ということでし

ょうか。 

 国際協議会の研修は、朝から夕方まで 1週間ずっと

です。テーマを与えられ、メンバーをチェンジしな

がら、同期のガバナーと討議に入ります。 

 研修リーダーは自分の意見を言いません。RLI 方式

を取り入れています。 

 今年度の RI の目標は、 

「クラブのサポートと強化」 

「人道的奉仕の重点化と増加」 

「ロータリー公共イメージと認知度の向上」です。 

 RI は、いつも理想論で要望されてしまいます。 

 RI 会長賞ですが、第一分区は昨年全クラブが会長賞

をお取りになって、素晴らしい功績を残されました。 

そのクラブの身の丈にあった形で会長賞を目指し

ていけばいいと思います。無理をすると疲れが出ま

す。 

 ポリオ撲滅は、あと数年で終わると思います。ロー

タリーの定義は、3 年間発症しなければ撲滅とする

としています。 

 ロータリー財団への寄付は、2025 年までに 20 億

2500万ドルを目標にしています。次の、世界で良い

ことをしように役立てたいということだと思いま

す。 

 財団への寄付及び、クラブの会員増強と奉仕活動の

目標を、ロータリークラブ・セントラルで提出する

数を増やしましょう、とあります。これには、

MyRotary のアカウントを持っていないと入れませ

ん。日立南さんは素晴らしいですね。これだけ多く

の方がアカウントを持っているのは初めてです。 

 多様なメディアを通じて、ロータリーを紹介するよ

うクラブと地区に奨励していただきたい。というの

が RI の目標です。 

 地区のスローガンは、「未来へチャレンジ」です。

新しく知事になりました大井川さんも、同じような

ことを言っています。「チャレンジ」を使ったのは、

ロータリーは変えてはならないもの、変えなくては

ならないものがあります。理念は何百年と続くもの

です。これは変えてはなりません。しかし、世の中

の変化に合わせて、変えていかなくてはならないも

のもあります。そこで、「チャレンジ」という言葉

を使いました。 

 地区目標は、 

「クラブのサポートと強化」※ 

「人道的奉仕の重点化と増加」 

「公共イメージと認知度の向上」※ 

「青少年への支援」※ 

「ロータリー財団・米山記念奨学会への支援」 

「衛星クラブの新設（1クラブ以上）」です。 

※の 3つを最重要項目としています。 

 日立南さんの会員は 30 名ということで、地区目標

は達成しています。 

 40 歳未満、女性の会員増強をお願いしたいと思いま

す。女性の場合は 2人以上がいいと思います。 

 新入会員さんには、必ずオリエンテーションをして

あげてください。 

 歴史のあるクラブですから、過去の話を若い人たち

に教えてあげることは大事だと思います。 

 公共イメージのアップですが、まず身の回りから一

般の方々に知っていただくということが原点です。

海外では、普段もロータリーのバッジを付けていま

す。日本人はほとんど付けていません。 

 日立南さんは、ローターアクトをご支援されていま

すよね。今年度の年次大会は水戸で行われます。全

国から数百人が来ます。ご協力お願いいたします。 

 世界各国でいろいろな事業がされています。そのた

めに財団寄付をお願いしたいと思います。 

 会長さんに伺いましたら、財団にしても米山にして

も、うちはかなり頑張っています、心配なさらずに

と言っていただきました。 

 国際大会にもぜひおいでください。ご清聴ありがと

うございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


